

Description de poste – Travailleur.euse de milieu auprès des personnes âgées vulnérables (ITMAV)

Le Groupe Harmonie est un organisme communautaire autonome, à but non lucratif, qui offre des services d'aide et de soutien à des personnes de 55 ans et plus aux prises avec des problèmes de consommation d'alcool, de médicaments ou d'autres substances. L'organisme offre un accompagnement individuel qui se base sur une approche humaniste et de réduction des méfaits. Chaque personne est maître de ce qu'elle souhaite viser. Des groupes d'entraide sont aussi proposés. Le Groupe Harmonie offre également un service de soutien communautaire en logement social (SCLS) dans trois tours HLM du quartier Peter McGill : Accueil, écoute, références et activités collectives sont offerts aux résidents.

FONCTION : L'intervenant.e de milieu œuvre à identifier et repérer les aîné.e.s en situation de vulnérabilité du quartier Peter-McGill de l'Arrondissement de Ville-Marie. Il ou elle offre du soutien, de l'écoute et du référencement vers les organismes, ressources communautaires et institutions dont ils ont besoins afin d'améliorer leur qualité de vie, leur autonomie et leur santé globale.

PRINCIPALES RESPONSABILITÉS

- Repérer les personnes âgées les plus vulnérables et isolées
- Établir des collaborations avec les acteurs clés du quartier, susceptible d'aider à identifier et repérer les aîné.es en situation de vulnérabilité
- Créer et entretenir un lien de confiance avec les personnes
- Faire connaître les ressources et activités du quartier
- Accompagner les aîné.e.s aux ressources adaptées à leurs besoins
- Animer des ateliers et des activités collectives adaptées
- Promouvoir les activités auprès des aîné.e.s du quartier
- Participer aux réunions d'équipe
- Accomplir d'autres tâches connexes à la réalisation du projet

QUALIFICATIONS REQUISES ET PROFIL RECHERCHÉ

- Diplôme d'études collégiales ou universitaires dans un domaine relatif à la relation d'aide ou aux sciences humaines.
- Expérience de travail en intervention au sein du milieu communautaire, auprès d'une clientèle plus vulnérable (santé mentale, toxicomanie, etc.) et/ou auprès de personnes âgées.
- Expérience en organisation d'activité, un atout.
- Aisance dans les relations humaines et interpersonnelles, empathie, très bonne écoute et capacité à intervenir en situation de crise.
- Bonnes capacités d'adaptation, autonomie, sens de l'initiative et ouverture d'esprit
- Bilinguisme (français et anglais)
- Connaissance des services et ressources montréalaises pour aîné.e.s un atout

CONDITIONS DE TRAVAIL :

- Contrat de 1 an, renouvelable
- 20 heures par semaine
- Taux horaire : entre 21\$ et 23\$, selon l'expérience
- Avantages : Équipe formidable, passe mensuelle STM payée, cellulaire fourni
- **Entrée en fonction** : Le plus tôt possible

POUR POSTULER : Faites parvenir votre curriculum vitae ainsi qu'une lettre de motivation à l'attention de Narlay Denis, coordonnatrice des services d'intervention à narlay.denis@groupeharmonie.org.

Seules les personnes dont la candidature est retenue seront contactées.

Job Description – Community Worker for Vulnerable Seniors (ITMAV)

Groupe Harmonie is an independent, non-profit community organization that provides support and assistance to people aged 55 and older who are dealing with alcohol, medication, or other substance use issues. The organization offers individual counseling based on a humanistic and harm reduction approach. Each person is in control of what they want to achieve. Support groups are also offered.

Groupe Harmonie also provides community housing support services (SCLS) in three public housing towers in the Peter McGill neighborhood: welcoming, listening, referrals, and collective activities are available to residents.

FUNCTION: The community worker's role is to identify and reach out to vulnerable seniors in the Peter-McGill district. They provide support, listening, and referrals to the relevant organizations, community resources, and institutions that seniors may need to improve their quality of life, autonomy, and overall health.

PRINCIPAL RESPONSIBILITIES

- Identify the most vulnerable and isolated seniors
- Establish collaborations with key actors in the neighborhood who can help identify and locate seniors in vulnerable situations
- Build and maintain a trusting relationship with individuals
- Inform seniors about local resources and activities
- Accompany seniors to appropriate resources based on their needs
- Facilitate workshops and collective activities tailored to seniors
- Promote activities to seniors in the neighborhood
- Participate in team meetings
- Perform other tasks related to the project

REQUIRED QUALIFICATIONS AND PROFILE

- College or university degree in a field related to social work or human sciences
- Experience working in community-based intervention, with vulnerable populations (mental health, substance abuse, etc.) and/or with seniors
- Experience in organizing activities is an asset
- Strong interpersonal skills, empathy, good listening skills, and the ability to intervene in crisis situations
- Good adaptability, autonomy, initiative, and open-mindedness
- Bilingualism (French and English)
- Knowledge of Montreal services and resources for seniors is an asset

WORKING CONDITIONS

- 1-year contract, renewable
- 20 hours per week
- Salary: between \$21 and \$23, depending on experience
- Benefits: Great team, paid monthly STM pass, cellphone provided
- Start date: As soon as possible

TO APPLY: Send your resume and a cover letter to Narlay Denis, Intervention Services Coordinator at narlay.denis@groupeharmonie.org.

Only candidates selected for an interview will be contacted.